

Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung am 28.01.2019

1. Bekanntgabe der Beschlüsse der letzten nichtöffentlichen Sitzung am 28. Jan. 2019

In der letzten nichtöffentlichen Sitzung am 28. Jan. 2019 hat der Gemeinderat den Kauf von landwirtschaftlichen Grundstücken abgelehnt und die Neueingruppierung der Gärtner und Bauhofmitarbeiter beschlossen.

2. Beratung und Beschlussfassung über die Auftragsvergabe für ein neues Löschfahrzeug (MLF) für Hertingen

Im Dez. 2017 hatte der Gemeinderat die Neuanschaffung eines Feuerwehrautos für die Abteilung Hertingen beschlossen. Im Jahr 2018 wurde dann durch die Verwaltung ein entsprechender Zuschuss beantrag, der dann auch noch im Jahr 2018 bewilligt wurde. Die Ausschreibung hat im Dez. 2018 stattgefunden. Die Submission am 16. Jan. 2019 ergab, dass für das Fahrgestell (Los 1) ein Angebot, für den Aufbau (Los 2) ebenfalls ein Angebot und für die feuerwehrtechnische Beladung (Los 3) zwei Angebote eingegangen sind.

Die Ausschreibung und die Angebotsprüfung wurden durch die Agentur Wieseke aus Lahr durchgeführt. Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, dass der Auftrag für das Fahrgestell die Fa. MAN aus Freiburg zum Angebotspreis von 70.745,50 €, für den Aufbau die Fa. Thoma Wiss aus Herbolzheim zum Angebotspreis von 117.266,77 € und den Auftrag für die feuerwehrtechnische Beladung die Fa. Ziegler aus Giengen zum Angebotspreis von 28.736,58 € erhalten.

3. Beratung und Beschlussfassung über die Bildung des Gemeindevwahlausschusses für die Kommunalwahl am 26. Mai 2019

Am 26. Mai 2019 finden in Baden-Württemberg wieder die Kommunalwahlen statt. Hierzu hat der Gemeinderat den Gemeindevwahlausschuss zu berufen. Nach dem Kommunalwahlgesetz ist der Vorsitzende des Gemeindevwahlausschusses der Bürgermeister. Ist der Bürgermeister Wahlbewerber, wählt der Gemeinderat den Vorsitzenden aus dem Kreis der Wahlberechtigten und der Gemeindebediensteten. Als Vorsitzender wurde Herr Hauptamtsleiter Hubert Maier und zum Stellvertreter Herr Jürgen Escher gewählt. Beisitzer sind Herr Markus Amann und Herr Michael Koehly. Stellvertretende Beisitzer sind Frau Birgit Amann und Frau Kathrin Kramer. Schriftführerin ist Frau Tirza Himmelsbach und Stellvertreter Herr Felix Schäfer.

Der Gemeindevwahlausschuss übernimmt auch die Aufgaben des Briefwahlvorstandes. Das Gemeindegebiet wird wie bisher in vier Wahlbezirke (jeweils die vier Ortsteile) eingeteilt. Für die Briefwahl wird ein eigener Briefwahlbezirk gebildet. Der Beschluss erging einstimmig.

4. Beratung und Beschlussfassung über den Erlass einer Rechtsverordnung zum verkaufsoffenen Sonntag am 28. April 2019 (Frühjahrsmarkt)

Am 28. April 2019 findet in Bad Bellingen in der Rheinstraße der Frühjahrsmarkt statt. Anlässlich dieses Marktes findet gleichzeitig ein verkaufsoffener Sonntag statt. Der Gemeinderat hat die erforderliche Rechtsverordnung einstimmig beschlossen.

5. Beratung und Beschlussfassung über den Erlass einer Rechtsverordnung zum verkaufsoffenen Sonntag am 6. Okt. 2019 (Herbstmarkt)

Am 6. Okt. 2019 findet in Bad Bellingen in der Rheinstraße der Herbstmarkt statt. Anlässlich dieses Marktes findet gleichzeitig ein verkaufsoffener Sonntag statt. Der Gemeinderat hat die erforderliche Rechtsverordnung einstimmig beschlossen.

6. Beratung und Beschlussfassung über die Satzung zur Änderung der Satzung „Bürgerstiftung Bad Bellingen“

Am 16. März 2009 wurde die Satzung „Bürgerstiftung Bad Bellingen“ beschlossen. Nun ist in § 1 Abs. 2 der Satzung eine redaktionelle Änderung erforderlich. Die Stiftung ist eine Stiftung des öffentlichen Rechts und nicht des bürgerlichen Rechts. Der Wortlaut in der Satzung ist daher zu ändern. Der Gemeinderat hat die Änderung einstimmig beschlossen.